

DECEMBRE 1977.-

=====

SAINT MARTIN AUX BRUNEAUX près Fécamp.-(76)

oooooooooooooooooooooooooooo

HEURE : vers 18 H 30 -18 H 45.

La nuit était tombée, le ciel était clair, et des étoiles scintillaient. Mme ALLAIN, devant " alimenter " le poêle qui se trouve dans sa cuisine, sortit afin d'aller chercher du fuel dans le cellier qui se situe à l'extérieur de la maison. C'est alors qu'elle s'apprêtait à entrer dans le cellier, qu'elle aperçut au loin, vers la mer, une grosse boule rouge orangée qui se déplaçait par bonds, s'arrêtant, repartant, descendant, remontant. Cette boule de lumière rouge orangée venait alors de la mer, en face de sa maison, en faisant des bonds irréguliers, l'objet arrivait vers la maison, il était alors à une hauteur " pas très haute " d'après ce qu'elle me dit, mais la hauteur variait du fait des bonds irréguliers. A noter que Mme ALLAIN observait cet objet depuis le champ attenant à sa maison, l'observatrice put alors distinguer la forme de cet objet, il paraissait avoir la forme d'un " cigare " et il était comme " incandescent par l'intérieur " me déclara-t-elle, elle crut discerner des ronds sur l'objet des sortes de hublots. Elle insista à plusieurs reprises sur le fait qu'elle ne put distinguer la forme de cet objet qu'une fois qu'il fut à peu près au-dessus de la maison, une sorte de cigare, et elle insista aussi beaucoup sur le fait que la lumière de l'objet était vive, d'un rouge orangé, plus orange que rouge, que la lumière émanait de l'intérieur de l'objet, qu'il n'y avait pas de halo de lumière, que la luminosité de l'objet était régulière et qu'il n'y eut pas de

variation de lumière, du début de l'observation jusqu'à la fin, " l'objet était incandescent de l'intérieur " insista-t-elle.

L'objet continua à se déplacer par bonds, il passa donc presque au-dessus de sa maison, s'éloigna dans la direction de " GANY - BARVILLE " petit village qui se situe à environ 10 km de SAINT MARTIN AUX BRUNEAUX et " s'évapora " quelques instants après qu'il eut passé la maison, non pas qu'il fut caché par quelque chose et que l'observatrice n'eut pu le suivre, non, il disparut tout à coup. Cet objet se déplaçait silencieusement. L'observation dura à peu près entre 5 et 8 minutes maximum. Mme ALLAIN vit cet objet avec l'une de ses filles, Marielle, qui fut, elle, effrayée, elles n'étaient alors que toutes les deux à la maison, car le mari travaillait jusqu'à 22 heures. Puis, elle ajouta que deux jours plus tard, elle entendit aux informations régionales (FR 3, TV Normande) qu'un OVNI avait été observé à YERVILLE, petit village peu éloigné de l'endroit où elle fit son observation, ST MARTIN AUX BRUNEAUX. Elle dit aussi que l'objet lui parut plus petit qu'un avion, et ce qui la choqua fut qu'elle ne vit pas les habituels feux de position exigés par les services de contrôle du trafic aérien, et que surtout l'objet se déplaçait silencieusement par bonds. Puis, ajouta-t-elle, sa fille, âgée de 10 ans, fut effrayée; elle-même eut un réflexe de recul lorsqu'elle vit cet objet, et, me dit-elle, " Je ne voudrais plus en revoir, je me suis assez posée de questions après ".

Je dois également ajouter que Mme ALLAIN n'a aucune connaissance en matière d'ufologie, elle ne lit jamais de revues

spécialisées et elle peut donc pas s'être inspirée de témoignages comme celui de M. BONTEEL, à THORONET, le 28 Octobre 1975, ou encore celui de M. VILLEROUX, à GARDOUCH, en Août 1944, non, elle n'a aucune connaissance dans ce domaine, la preuve est qu'elle ne connaissait même pas le nom que l'on donne à ces phénomènes, OVNI, je crois en sa bonne foi. De plus, elle m'a dit qu'elle n'avait pas voulu trop en parler dans son entourage, de peur "qu'on la prenne pour une folle."

Voilà donc les détails de ce témoignage croyez moi, je me suis efforcé de l'interroger avec beaucoup de minutie, lui "tendant" des pièges, et jamais, dans son témoignage elle ne dit de contradictions, les détails étaient inchangés

ENQUETE DE PHILIPPE LEGONIS. LDLN, N° 179 (Nov. 1978) P. 23.